

Mensaje a los políticos y a las políticas por el Día de las Familias



15 de mayo. Día Internacional de la Familia

A nuestra clase política:

Por la presente, nos permitimos el lujo de pedirles que dejen de hacer lotería familiar, decidiendo quién es o no familia dependiendo de su número de descendientes. “Donde come uno comen cuatro, pero por lo visto donde comen cuatro, no queda nada para uno solo”. Familias somos todas. No les viene mal recordar lo que dice el **artículo 39** de nuestra querida Constitución.

Olviden tanta desgravación fiscal, que ya sabemos a quién beneficia, y expliquen cómo van a bajarnos los impuestos y, supuestamente, mantener la educación, la sanidad, la vivienda, el empleo, etc...

No den tanta murga, diseñen y pongan en marcha una política real de familia, solucionen los problemas que ahogan a miles de familias.

El primer problema a solucionar es **la vivienda**. Sin una casa donde vivir con dignidad no hay vida posible.

Parece que no han aprendido nada de la crisis, por eso estamos asistiendo a noticias como esta: *Los hogares más pobres dedican más de la mitad de su renta a pagar la hipoteca. Las familias con menos ingresos, han reducido menos su deuda y son más vulnerables a una subida de los tipos de interés, según advierten el Banco de España y la Comisión Europea.*

Estas familias reducen menos su deuda. Y como las pulgas se agarran al perro flaco, la banca ha vuelto abrir el crédito al consumo, pero a intereses más altos, regresando así al **sobreendeudamiento**. La solución que ha encontrado la banca la podemos ver en este otro titular: *Miles de familias estrenan acreedor: la banca vende a los fondos hipotecas por 8.000 millones*. Por supuesto sin saberlo ellas. Y no solo las hipotecas, sino también el resto de créditos que arrastran. **¿Cuánto tiempo pasará hasta que vuelvan con furor los desahucios?**

Otra plaga que está arrasando los barrios obreros de toda España, sin ningún control, es la de **los salones de juego**, que se están convirtiendo en fábricas de adolescentes ludópatas, permitiendo así otro traspaso más de dinero de las rentas más bajas a las más altas.

Fíjense si tienen trabajo para la siguiente legislatura... Y estos son solo algunos de los problemas, hay muchos más.

La solución a los problemas de las familias con menos ingresos es también la solución a una parte del colectivo de las familias mono.

Por eso este hilo va de **política familiar para todas**. Porque **equidad familiar** es justicia social.

Artículo original: Mensaje a los políticos y a las políticas por el Día de las Familias [Mensaje a los políticos y a las políticas por el Día de las Familias](#)

Secciones: [FFM Isadora Duncan](#)